

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/

民主なかがわ

第134号

しんぶん赤旗を
お読みください
日刊3,497円 / 月
日曜版823円 / 月
申込み 363-1450

絶対に市会議席を取るぞ

あいち赤旗まつりに7000人

来年4月の名古屋市長選

はじめいつせい地方選挙での勝利・躍進めざし、日本共産党は、あいち赤旗まつりを10月12日、緑区大高緑地公園で開催しました。

県議空白克服今度こそ

安倍内閣打倒、県議空白克服今度こそ、そして、中川での市会議席奪還を誓う人たちの楽しい交流の場で

住民・地域要求実現

会場で、佐々木憲昭衆議院議員や、もとむら伸子さんも参加して、選挙勝利をめざす集会が行われました。江上ひろゆき元市議は、悪

政を許さず、中川区区内での要求運動として、国道302号線中央部への高速道路建設に伴う環境悪化を許さ



勝利めざす集会。伊藤後援会長（左）もとむらさん、江上元市議

ない運動、万場藤前線建設で新川への架橋に対する地域要求運動を紹介。区民要求実現の先頭に立ち、市会議席絶対確保の決意を述べました。

模擬店イカ焼き大好評

県下各地域の後援会がさまざまな店を出しました。党中川後援会は、「イカ焼き」を出し、江上元市議も焼き手として参加。おいしい、おいしいと人気で、午後早々と売り切れました。

命、暮らし、雇用を守る集い

名古屋市会議員選挙政策「なごや改革ビジョン」が発表され、地域のみなさんの要求を聞いて、一層充実させようと、日本共産党の各支部主催の「集い」が開催されています。10月25日、八熊地域で開催されました。

この町で住み続けたい

「高齢者やその家族の相談にのってくれるいきいき支援センターを、中学校区にもっと早く作ってほしい」



「ブラック企業をなくすために何をすればしょうか」「誘導ブロックの設置を素

「リニア中央新幹線」の事業説明会がはじまりました。市民生活が厳しくなっている時に、リニア頼みの「まちづくり」か、市長の仕事は、まず、リニアの問題点をJR東海や国に発言すること。そこで、私も10月27日の説明会に参加し、発



リニア事業説明会始まる

江上ひろゆき

「必要」
性がなく、自然破壊だ」とハッキリ反対の意思を示したうえで3点質問しました。東海道新幹線の災害対策というが、自然環境破壊は許されない。大破砕帯のある南アルプスを掘っているのか。自然をあなどってはならない。2027年ま

で、品川 名古屋間を完成できる根拠は何か。名古屋駅は地下30mだが、品川駅は地下40m。なぜ、深度が違うのか。「全国新幹線鉄道整備法」で、「新幹線鉄道による全国的な鉄道網を」とあります。品川 大阪間しか走らない

早くやってもらえた」さまざまな質問、意見が出されました。江上元市議は、一つ一つにこたえ、日本共産党が発表した「なごや改革ビジョン」について説明。「集い」を小学校区で開催していくと発言しました。

安倍政権を打倒し、市議選躍進めざす演説会

日時 11月24日(祝日)

午後2時

場所 中川区役所講堂

井上さとし参院議員

江上博之が話します

弁護士法律相談11月20日(木)

午後6時半電話363 1450 江上事務所

環境守り、緑を残せ

富田地域を通過する国道302号の中央部に建設し



ようという高速道路建設工事が止まっています。

「環2から環境を守る会」

(代表内川朝夫)は、10月19日、国土交通省との交渉内容と、これからの運動方向について「話し合いの会」を開催しました。江上ひろゆき元市議も参加しました。

工事は、9月から開始となっていました。公害対策の緩衝帯の緑の伐採について住民の理解を得てい

ない、完成後の図面では緑の設置はじめ環境対策が明らかでない、現況より大気、騒音、振動など環境が悪くなるのはつきりしない、などの住民の声を検討するというところで、工事を中止しています。

国土省が説明会

国土交通省は、11月8日午後2時からJA富田で説明会を開催します。ここに地域の声を届けよう、と意見交換されました。

核兵器禁止条約の交渉開始を

中川区原水協(原水爆禁止協議会)は、10月25日、



区内で、「原水爆禁止世界大会報告と学習・総会」を開催しました。

最初に、広島大会に参加した新日本婦人の会中川支部の二人から報告。二人とも初めての参加で、雨の中で記念式典の公平・厳粛な様子や大会参加の若者の多さに圧倒されたなど、感動を話しました。また、自衛隊基地行動での「戦争が市民生活のすぐ近くにいる」

実感も語りました。

次に報告を受けて、「核兵器全面禁止を今こそ」のテーマで講演がありました。今年の世界大会の成果と来年4月のNPT(核不拡散条約)再検討会議に向けてのアピール、核兵器禁止条約の交渉開始の実現を、と呼びかけがありました。

市選政策などや改革ビジョン記者発表

安倍内閣の暴走の防波堤となる名古屋をつくる、そんな市政をつくる監視役となる議員をめざそう。10月15日、日本共産党愛知県委員会は、来年の4月市会

に力を尽くすことを確認して閉会しました。

議員選挙政策「なごや改革ビジョン」を記者発表しました。江上ひろゆき元市議も、名古屋市政担当として同席しました。概要、全文は、江上ひろゆきホームページで閲覧可能です。

11月の早朝宣伝

4日 火 下之一色

7日 金 近鉄戸田

10日 月 あおなみ線小本

11日 火 JR春田

14日 金 高畑

17日 月 金山駅北口

18日 火 名鉄山王

21日 金 近鉄伏屋

25日 火 万場小橋

27日 木 あおなみ線荒子

28日 金 昭和橋

朝7時半から8時10分

常磐在住の小玉さんに寄稿していただきました。

沖縄県知事選挙支援ツアーに参加して

小玉新吉

革新・愛知の会が主催した孫崎亨さんを迎えた9月19日「講演と文化の夕べ」で、沖縄知事選では圧倒的勝利が必要です、そして、カンパで連帯しよう、と訴えられました。会場カンパは62万円集まりました。このカンパを持参して10月15日から17日まで沖縄支援ツアーに私たち夫婦を含め12名が参加しました。

15日午後、沖縄統一連(安保廃棄・暮らしと民主主義を守る沖縄県統一行動連絡会議)事務所に着

16日も含め3回以上1000か所以上で宣伝を行いました。16日夜は、那覇市民会館の満員演説会に参加し、オナガ雄志さん勝利で県民の8割が反対の新基地建設、沖縄の新しい歴史をつくろうと熱気がみなぎりました。17日午前は1000種以上の高等植物や5000種以上の動物が暮らしている豊かな森に囲まれた東村高江の7年間座り込みテント村に到着。やんばるの森にヘリパッド(オスプレイ

離着陸帯で75mの円形)は、と交流しました。

名護市辺野古へ

午後座り込み3834日の名護市辺野古のテント村到着。乗船し会場からジューゴンが住み、浜サンゴの美しい海を見学。沖縄全41市町村の首長らが直筆で署名した「建白書」(オスプレイ配備撤回、米軍普天間基地閉鎖・撤去、県内移設断念を求める)を実現し、「オール沖縄」の声を結集しオナガさん勝利のためにお互いに頑張ろう、と交流し充実した3日間となりました。(写真は、小玉夫妻)



無料相談(子育て・教育問題も) 毎週月・木 午後6時半から8時

弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450



11月の早朝宣伝

4日 火 下之一色

7日 金 近鉄戸田

10日 月 あおなみ線小本

11日 火 JR春田

14日 金 高畑

17日 月 金山駅北口

18日 火 名鉄山王

21日 金 近鉄伏屋

25日 火 万場小橋

27日 木 あおなみ線荒子

28日 金 昭和橋

朝7時半から8時10分